

PHEB 10

Pendelleuchte | Pendant Lamp

Design ab Werk

PHEB 10, der große Bruder der PHEB 5 folgt dem Gestaltungsprinzip der kleinen Leuchtschwester. Form zylindrisch, Material Massivholz & Metall. Mit einem Durchmesser von 10 cm fast doppelt so groß, verfügt PHEB 10 zusätzlich über die patentierte Höhenverstellung Lighttune (gilt momentan nur für das Einzelpendel). Spielend leicht lässt die Leuchte sich damit den individuellen Bedürfnissen anpassen. Lichttechnisch sorgt der tief eingesetzte Diffusor für absolute Blendfreiheit, selbst wenn die Leuchte weit oben hängt. Ein Highlight ist dabei der Einblick in das angestrahlte massive Holzelement der Leuchte, welches konisch auf die Streuscheibe zuläuft.

PHEB 10, the big brother of the PHEB 5 follows the design principle of the little sister lamp. Form cylindrical, material solid wood & metal. With a diameter of 10 cm almost twice as large, PHEB 10 also features the patented height adjustment Lighttune (currently only applies to the single pendulum). The light can be easily adjusted to the individual needs. In terms of lighting technology, the deep-set diffuser ensures absolute freedom from glare, even when the luminaire is suspended high up. A highlight is the view into the illuminated solid wood element of the lamp, which tapers towards the diffuser.



Material | material

Eiche, Nussbaum, Weiß Pulverlack, Schwarz eloxiert, Silberbronze eloxiert | oak, walnut, white powder coating, black anodized, silverbronze anodized

Maße | dimensions

H 14,0 cm, ø 10 cm

Leuchtmittel | bulb

LED-Modul 14W, 2700K Ra>90, Einzelpendel höhenverstellbar, dimmbar über Phasen- und abschnittsdimmer (Kompatibilitätsliste beachten) | phase control dimmer (see compatibility list)

